



株式会社 エフ・シー・エス  
代表取締役 金丸まゆ 氏

皆様こんにちは。  
株式会社エフ・シー・エス  
代表取締役 金丸まゆと  
申します。  
今年度、米沢上杉RCの  
幹事を勤めさせて頂いて  
おります。  
高畠RCでの卓話を頂き感謝申し上げます。

今回の卓話は『経営者の運気を高める・幸せのエッセンス』をテーマに誰にでも出来る風水のお話です。風水は日本の6世紀頃に中国から入ってきたもので、風と水の流れをベースに、環境と人間の間にあるエネルギーの流れを調整し、良い運気を取り入れ、成功するために学ばれてきました。気学・易・人相・家相・姓名判断も大きいくらいで風水の一部と言えます。

私は、『風水とは自分の身の回りを整える環境成功学』と考えています。その為、経営者の運気を高め、会社の運気を高め、好循環が生まれるように私自身、風水を活用しています。

九星気学で一年の自分の運気を見る。吉方旅行をする。店舗の移転・改装時期を見る。店舗の家相や店舗名の画数判断などを取り入れております。

今日お話しするのは誰にでも出来る私が行っている開運方法をメインにお話しします。風水では、開運には自分と環境を整え、良い状態に保つことが大事です。

宮田武明氏の家相の本の冒頭にいい文面がありますので紹介致します。『家は衣食住と同じく大切である、人は住居の中で生まれ育ち、それぞれの家に生活の基礎を置く。家はそこに住む人を象徴し、外観や内部は住む人を反映している。それが家の形、家相となって表れている。家は人によって選ばれ、人によって造られ、人があつて家がある。家に住むとなれば、その家の影響を受けて徐々に変化していく。家相とはこの変化に基づき研究されたもので、家から受ける影響がつまり家相によるものである。あくまでも自分で家を選び家

次の例会 [ 2686 th ] 2024. 3. 28

山形第一信用組合 本店  
本店長 遠藤光輝 氏

を作ったことに原因する。』

この文面は家相の事を言っていますが人に対しても言える一文もあります。

人も同じく、服装、身なり、言葉遣い、食事から影響を受け、徐々に良くも悪くも変わる。自分が、何を選ぶかで運気の影響を受け、人もそれに見合ったように作られていく。毎日の運気向上には、生活拠点である会社・自宅の環境や持ち物・自分を整えることが誰もが出来る簡単な開運の方法です。

実際に私が運気を取り入れるために行っていること

- ① 自宅会社のデトックス
- ② 玄関を整える
- ③ 運気は足から入る
- ④ 水場のデトックス
- ⑤ 車を綺麗にして仕事運UP
- ⑥ 運気の良い歯とは
- ⑦ 人相を良くするには
- ⑧ 言霊
- ⑨ 財布の話
- ⑩ 勝負の時は何色?

最後に、高畠RC様にいる姓名判断が良い幸運なかたについてご紹介させて頂きました。

本日お話しした、幸せを呼ぶエッセンスは身近で出来る簡単なことが多いです。

デトックスをすること、運気を入れることが簡単に出来る開運です。

自分と身の回りを振り返り変える事が幸せの近道です。

運ばれる気を生かすのは人間であり、その人間が健康に、楽しく、活力をもって生きていくことで人生・仕事に良い運気の流れを導くことが大事です。

今日のお話で開運方法を取り入れてみようかなと思う事だけでも是非取り入れてみてください。

皆様の会社やご自身へ良い運気の流れが届きますことを願っております。

本日は大変ありがとうございました。

次々回の例会 [ 2687 th ] 2024. 4. 4

高柳歯科医院  
院長 高柳育行 氏



Rotary International District 2800  
2023~2024  
TAKAHATA ROTARY CLUB

3月21日



# WEEKLY REPORT

会長 鈴木 司郎 幹事 高橋 雅明 例会 毎週木曜 12:30~13:30 旅館 エビスヤ 事務局 山形県高畠町高畠 911-2-2F tel 0238-52-5440・fax 52-5444

本日の例会 [ 2685 th ] 2024. 3. 21

会員卓話 土屋 衛 氏

前回の例会 [ 2684 th ] 2024. 3. 14

株式会社 エフ・シー・エス  
代表取締役 金丸まゆ 氏

- ・ 点鐘12時30分 鈴木司郎会長
- ・ ロータリーソング 四つのテスト 我等の生業
- ・ ソングリーダー 梅津陽一郎君
- ・ S A A 大浦英樹君

## 会長あいさつ

鈴木 司郎 会長

みなさんこんにちは。まず初めに本日のゲストスピーカーをご紹介いたします。「株式会社エフ・シー・エス 代表取締役 金丸まゆさんです。」米沢上杉ロータリークラブの幹事を務めておられます。後ほどご講話をいただきます。

さて私が欠席しました先月の22日にご講話をいたいた、高畠中学校校長の宍戸陽介先生のお話の中にも出てきたかと思いますが、3月23日開会の「文部科学大臣杯第15回全日本少年春季野球大会」に山形県代表として出場するとの記事が先週山形新聞に取り上げられ、初出場ながら目標はベスト8を目指すと強く意気込みを語っていました。

昨年の11月に経営者協会、雇用対策協議会より町企業のガイドブックを中学校生徒に贈呈をした際、校長先生とのお話の中で、素晴らしい快挙ですし是非応援にかけつけたいと言ってしまいました。例会で校長先生の講話をいたいた後、事務局の菅野さんに「会長に渡してもらいたい」と組み合わせと日程表をいただきました。『え・覚えていた』と一瞬思いましたが町にとっても明るいニュースですし、何よりも野球が大好きな私ですので、息子を連れて24日の試合に静岡まで応援に行ってまいります。

来週にはMLBメジャーリーグが開幕いたします

ドジャース移籍の大谷選手は、開幕試合韓国で開催されるパドレスとの一戦では、ダルビッシュ投手先発が決まり、その対決が大きな話題となっています。全世界でも注目の試合となりすごく楽しみにしております。

## 《会長の時間》

○能登半島地震募金額〇

1月18日～3月7日まで。 62,000円

3月14日分 1,000円

募金は、2800地区を通して被災地に贈られます。

## スマイルBOX

・ 金丸さんとは、前身の北日本通信時代から30年来のお付き合いです。

小平 和広 君

・ アカデミー賞で「視覚効果賞」を受賞した山崎監督には、泣いた赤鬼をベースにした「フレンズ」いう作品を制作して頂きました。

鈴木 征二 君

・ 山形県には24の商工会がありますが、その会長研修会が鹿児島であり参加してきました。

山村 義美 君

・ 次男に温泉に連れて行ってもらい、帰りに孫に誕生日プレゼントを買いました。

土屋 衛 君

・ 9日にPETS(会長研修)に参加してきました。そろそろ感が出てきました。

金子 良弘 君

・ アマチュア無線をしている頃、金丸さんのお父さんにお世話になりました。

吉田 弘二 君

## 《出席報告》

会員数 47名 出席者数 21名 出席率 44.68 %  
前回修正47名 出席者数 32名 出席率 68.09 %

## 《メーカーアップ》

大浦英祐君・桑島周士君・平 清美君・高橋正人君  
金子睦夫君・山村義美君・若林智次君・斎藤富義君  
相田日出夫君・西方茂太君